
210 m²

Réf. 519V900904A

3 980 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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Magnifique  appartement  de  210  m²  habitables  situé  dans  un  quartier

résidentiel calme et sécurisé à Eze. Ce bien de grand standing est situé

au 2ème étage d'un immeuble de 3 étages avec piscine. Très lumineux,

il  offre  une  vue  panoramique  sur  la  mer  grâce  à  son  exposition  Sud.

L'appartement se compose de 3 grandes chambres, 1 salle de bains, 2

salles  de douches et  3  toilettes.  Il  comprend également  une immense

terrasse de 120 m² dominant la mer, idéale pour profiter du soleil et de

la  vue  imprenable.  La  cuisine  américaine  aménagée  se  marie

parfaitement avec le style contemporain de ...

Magnificent  apartment  of  210  m²  of  living  space  located  in  a  quiet  and  secure

residential area in Eze. This luxury property is located on the 2nd floor of a 3-storey

building  with  swimming  pool.  Very  bright,  it  offers  a  panoramic  view  of  the  sea

thanks  to  its  southern  exposure.  The  apartment  consists  of  3  large  bedrooms,  1

bathroom, 2 shower rooms and 3 toilets.  It  also includes a huge 120 m² terrace

overlooking the sea, ideal for enjoying the sun and the breathtaking view. The fitted

American kitchen blends perfectly with the contemporary style of the apartment. For

your comfort, the ...

AFIM FRANCE
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